

16. November 2022

Postulat

von Flurin Capaul (FDP)
und Claudia Rabelbauer (EVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, die bei allfälligen Pächterwechsel frei werdenden Gärten im heutigen Gebiet Hasenrain, prioritär dem FGVA (Familiengartenverein Altstetten – Albisrieden) zu verpachten.

Begründung:

Die FGVA verwaltet ehrenamtlich seit 100 Jahren in Eigenregie verschiedene Gartenareale im Quartier und hat ausgewiesenen Bedarf an weiteren Flächen. Es sollen keine neuen Strukturen aufgebaut, sondern bestehende ehrenamtliche Strukturen optimal genutzt werden.

Antrag auf gemeinsame Behandlung mit GR 2022/009.



